**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Кут Хуми**

**С.Тураева**

**02 Синтез ИВО**

**Аппараты систем частей каждого.**

**Метагалактический Теург Изначально Вышестоящего Отца.**

**Нить Синтеза Отца-человек-субъекта.**

**Октавная Метагалактика Изначально Вышестоящего Отца**

23-24 ноября 2024 г.

Екатеринбург

Оглавление

[Практика 1. Вхождение во второй Синтез. Стяжание Ипостаси второго Синтеза. Стяжание Изначального Слова Изначально Вышестоящего Отца. Преображение Слова Изначально Вышестоящего Отца на Метагалактическое 3](#_Оглавление000002)

[Практика 2. Стяжание Октавной Метагалактики. Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения, 512 Частей. Преображение всех Подготовок, Компетенций, Полномочий. Стяжание новой фиксации четырёх частных ИВДИВО-зданий. Стяжание Части и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжание Части и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 5](#_Оглавление000004)

[Практика 3. Стяжание Слова Изначально Вышестоящего Отца 8](#_Оглавление000005)

[Практика 4. Стяжание Эфирного тела Отец-человек-землянина и Праэфирного тела Отец-человек-землянина 9](#_Оглавление000007)

[Практика 5. Эталонная Практика Магнит. Стяжание ночной подготовки 11](#_Оглавление000009)

[Практика 6. Подведение итогов ночной подготовки. Синтез Омеги каждого с Омегой - клеточкой в Изначально Вышестоящем Отце. Стяжание Плана Синтеза Посвящённого, Синтеза Посвящённого, Пути Посвящённого, Абсолюта Посвящённого, Стези Посвящённого, Станцы Посвящённого, Тезы Посвящённого. Поздравление с праздником Изначально Вышестоящую Мать Октавной Метагалактики. Магнит с Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящей Матерью 13](#_Оглавление000010)

[Практика 7. Стяжание Огня Кундалини Огня Жизни с поднятием Я Есмь в головной мозг. Стяжание Частей Нить Синтеза и Пранить Синтеза Отец-Человек-Землянина 18](#_Оглавление000012)

[Практика 8. Стяжание 512 Царств от Царства Отца до Растительного Царства 21](#_Оглавление000014)

[Практика 9. Стяжание системы Энергопотенциала 23](#_Оглавление000016)

[Практика 10. Перевод трёх видов тел в Метагалактике Фа в человек-землян и стяжание трёх видов тел в Октавной Метагалактике 24](#_Оглавление000018)

[Практика 11. Стяжание 16 Компетенций и двух Полномочий стандарта второго Синтеза ИВО. Итоговая практика 27](#_Оглавление000021)

1 день 1 часть

02:09:03-02:29:34

# Практика 1. Вхождение во второй Синтез. Стяжание Ипостаси второго Синтеза. Стяжание Изначального Слова Изначально Вышестоящего Отца. Преображение Слова Изначально Вышестоящего Отца на Метагалактическое

*Возжигаемся, разгораемся, возжигаемся в физическом теле всем Синтезом каждого, разворачиваемся в физическом теле всем Синтезом второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 65.472-ю реальность Октавной Метагалактики. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вот становимся Ипостасью Синтеза, разворачиваемся Ипостасным телом, кто первый раз, стяжайте Ипостасное тело, именно Синтезом оно творится. Далее ещё стяжаем и развернём у Изначально Вышестоящего Отца, потому что части, тела творит и синтезирует Изначально Вышестоящий Отец.*

*Развёртываемся телесно, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить каждого из нас и ввести каждого из нас во второй Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развёртывание второго Синтеза в Ипостасном теле каждого из нас, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь форму Ипостаси второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, облекаемся формой.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 96 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 96 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим нас преобразить на стяжание Инструментов Ипостаси второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и сконцентрировать в каждом из нас второй Синтез Изначально Вышестоящего Отца 96 Инструментами. Вспыхиваем, возжигаемся, преображаемся.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем второй Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и просим записать, развернуть, возжечь в каждом из нас второй Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая, заполняемся и проникаемся этим, заполняя Ипостасное тело вторым Синтезом.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить нас на стяжание и развёртывание в каждом из нас Изначального Слова Изначально Вышестоящего Отца, с преображением Слова Изначально Вышестоящего Отца каждого, с преображением записей, накоплений и любых характеристик действующего Слова Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, чтобы преобразить его, перевести из Планетарного на Метагалактическое Слово Изначально Вышестоящего Отца, с преображением всех процессов, явлений, записей, накоплений каждого. И стяжаем и возжигаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Прополномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Проникаемся этим Синтезом, преображаемся.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65.537-ю реальность. Разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся Ипостасным телом, облекаемся и возжигаемся формой. Напомню, это либо платье, либо блузка с юбкой, это иньский вариант формы. Только вот юбка может быть разной длинны, не слишком короткая, но не обязательно длинная, это может быть и деловой стиль, это может быть более свободный стиль, но это, в любом случае, стиль Синтеза, то есть это не вечернее платье, не пляжный сарафан, а это вот такое, если платье, то более выдержаное, сдержанное в таком деловом формате, но не обязательно строгом. Или юбка, блузка, можно без пиджака, или с пиджаком, тут личные какие-то вкусы, предпочтения, они учитываются, и форма отстраивается вот именно под официальную форму Синтеза.*

*Мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики, и мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики преобразить каждого из нас и ввести каждого из нас в стяжание второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас вторым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 96 Инструментов Ипостаси второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим их сотворить и развернуть в каждом из нас. И возжигаемся, мы разворачиваемся 96 Инструментами Ипостаси второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И развёртываясь, мы стяжаем, синтезируясь Хум каждого из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца второй Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И вмещая в Хум второй Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы развёртываемся, прям вот по всему телу. Вот в Хум входит Синтез, такая субстанция, а дальше его разворачиваем по всему телу, от макушки до стоп, в руках, в ногах, вот прям всё туловище заполняется полностью вторым Синтезом.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся всей концентрацией второго Синтеза, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Изначальное Слово Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас на 65.536-рицу в каждом из нас по количеству видов организации материи, по количеству реальностей Октавной Метагалактики, перевести на масштаб Слово Изначально Вышестоящего Отца предыдущего формата на 65.536-ричность минимально. И просим Изначально Вышестоящего Отца перевести явление Слова Изначально Вышестоящего Отца из планетарного выражения с планетарными записями и соответствующими выражениями, накоплениями энергии, света и духа на Метагалактическое Слово Изначально Вышестоящего Отца, в явлении Метагалактичности и развёртывании 4-рицы Энергии, Света, Духа и Огня Метагалактического в Слове Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца в Слове Изначально Вышестоящего Отца каждого преобразить все записи, накопления, программы, стратегии каждого из нас, и просим завершить действия тех, которые уже не актуальны или некорректны для современного, есть действия и выражения. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы им проникаемся. И стяжая, проникаясь, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Слово Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И мы вмещаем Слово Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, вспыхиваем Изначальным Словом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Слова Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, стяжая 65536-рицу Генов Слова Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть Слово Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы им возжигаемся, и развёртываем Слово Изначально Вышестоящего Отца как внутри нас и по коже тела, Слово Отца записывается по коже тела во внешнем выражении.*

*И вот развёртываем Изначальное Слово Изначально Вышестоящего Отца телесно, возжигаемся, разгораемся Словом Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся Изначальным Словом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас со Словом Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Отце. И синтезируясь Словом каждого со Словом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем и прям проникаемся, заполняемся Словом, Синтезом Слова Изначально Вышестоящего Отца в Слове каждого.*

*И вот прям возжигаем заряд Изначального Слова Изначально Вышестоящего Отца в каждом, каждый в себе. И распускаем Синтез Слова Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить и возжечь в каждом из нас Изначальное Слово Изначально Вышестоящего Отца, и преобразить вплоть до физики каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию и разворачиваемся в физическом теле Ипостасным телом, вспыхивая физически телесно облекаясь Ипостасью второго Синтеза. И так прям по физическому, на физическом теле разворачиваем Форму Ипостаси второго Синтеза, и разворачиваем в физическом теле Изначальное Слово Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь физически телесно.*

*И мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

1 день 1 часть  
03:06:55- 03:22:45

# Практика 2. Стяжание Октавной Метагалактики. Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения, 512 Частей. Преображение всех Подготовок, Компетенций, Полномочий. Стяжание новой фиксации четырёх частных ИВДИВО-зданий. Стяжание Части и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжание Части и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 65.472-ю реальность Октавной Метагалактики.*

*Развёртываемся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасным телом, вспыхивая, возжигаемся, облекаемся формой Ипостаси Второго Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65.537-ю реальность Октавной Метагалактики, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся Ипостасным телом, вспыхиваем Ипостасью Второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на стяжание Октавной Метагалактики. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Ипостаси Второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, стяжаем, возжигаемся.*

*И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь им, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Частей каждому из нас Октавной Метагалактикой, вспыхиваем. И, стяжая 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь ими, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас 512-рицу Частей Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся ими.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Образ Изначально Вышестоящего Отца в Монаду каждого из нас Октавной Метагалактикой, возжигаясь, стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца в первую Часть Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование двух Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаде и в первой Части Образ Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше Синтезом Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас ракурсом Октавной Метагалактики.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Рождения Свыше каждому из нас. Возжигаясь, преображаемся. И, вспыхивая, развёртываемся Рождением Свыше Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65.536 Ядер Огня, 65.536 Ядер Синтеза, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65.536 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать стяжённые Ядра Огня и Синтеза между собою в каждом. И стяжаем развёртывание в каждом из нас 65.536 Ядер Огня-Синтеза Октавной Метагалактики, возжигаемся. Стяжаем 65.536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. И вспыхивая, развёртываясь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Новое Рождение Октавной Метагалактикой в синтезе стяжённых Ядер Огней-Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца компактификацию 65.536 Ядер Огней-Синтеза Октавной Метагалактики в каждом из нас. И стяжаем цельное Синтез-Ядро Огня-Синтеза Октавной Метагалактики. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения, мы возжигаемся, вспыхиваем Новым Рождением Октавной Метагалактикой синтезфизически собою. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание Ядра Огня-Синтеза Октавной Метагалактики в синтезе 65.536 Ядер Огней-Синтеза Октавной Метагалактики в физическом теле и вокруг физического тела каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Ядро Огней-Синтеза вокруг физического тела до границы ИВДИВО каждого. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся.*

*И в этом Огне синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству компетенций, подготовок, реализаций, накоплений каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца перевести все накопления, подготовки компетенции, компетентностные выражения, реализации каждого из нас в Октавную Метагалактику. И просим преобразить каждого из нас этим. И мы выжигаемся стяжённым количеством Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики перевести четыре частных ИВДИВО-здания каждого из нас из той Метагалактики, из Метагалактики Фа или другой Метагалактики, где они сейчас фиксируются, в синтезный мир, высший метагалактический мир, тонкий мир и в мир Человека Изначально Вышестоящего Отца, соответственно.*

*И эманируя из зала Изначально Вышестоящего Отца, мы направляем четыре Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца в четыре частных ИВДИВО-здания. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод здания, частного ИВДИВО-здания синтезного мира каждого из нас в вершину синтезного мира Октавной Метагалактики, возжигаемся. Стяжаем перевод частного ИВДИВО-здания высшего метагалактического мира в вершину высшего метагалактического мира каждого из нас, возжигаемся. И стяжаем перевод частного ИВДИВО-здания тонкого мира в вершину тонкого мира Октавной Метагалактики каждого из нас, возжигаемся. И стяжаем перевод частного ИВДИВО-здания каждого из нас в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца в вершину Октавной Метагалактики. И разворачиваем Ядра Огня по одному в соответствующем частном ИВДИВО-здании каждого из нас.*

*Кто первый раз на Синтезе, просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить четыре частных ИВДИВО-здания в соответствующих фиксациях ИВДИВО-полиса, в вершине четырёх миров Октавный Метагалактики. Эманируем, разворачиваем Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх частных ИВДИВО-зданий. Из зала Изначально Вышестоящего Отца, мы направляем Ядра Синтеза в вершину столпа, в Ядро Синтеза каждого из четырёх зданий. И стяжаем развёртывание Синтезов в Кубе Синтеза и в зале Изначально Вышестоящего Отца кабинете каждого из четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. Развёртываем. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать, адаптировать все четыре частных ИВДИВО-здания в соответствующих ИВДИВО-полисах в вершине миров Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы просим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца две Жизни – Жизнь Человека и Жизнь Посвящённого Октавной Метагалактикой. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас две Жизни – Жизнь Человека и Жизнь Посвящённого. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхивая, возжигаемся.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть в каждом из нас Ядро Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаемся им. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить все ранее стяжённые ядра Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, просим преобразить все ранее стяжённые Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, возжигаемся. Стяжая два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим. Благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаемся. Стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Отца, просим зафиксировать, развернуть в каждом из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И выжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас всё стяжённое в Октавной Метагалактике. И просим нас пресинтезировать всем стяжённым в Октавной Метагалактике, преображая каждого из нас этим. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы им проникаемся, мы им заполняемся. Вот стоим, заполняемся, прям, чтобы всё тело заполнилось, начало гореть Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики.*

*И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаясь, преображаемся этим. И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически. Развёртываясь физически телесно всем стяжённым, преображая физическое тело каждого из нас, развёртывая количество единиц Огня, Духа, Света, Энергии Октавной Метагалактики в физическом теле каждого из нас.*

*И вспыхивая физически, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, эманируем всё стяжённое, возожженное в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

1 день 2 часть

01:07:45-01:18:57

# Практика 3. Стяжание Слова Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО, переходим на 65472-ю реальность Октавной Метагалактики. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваемся Ипостасным телом, вспыхиваем Ипостасью второго Синтеза и облекаемся, возжигаемся формой Ипостаси второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Инструментами.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим нас преобразить на стяжание Слова Изначально Вышестоящего Отца в явлении второй Части каждого из нас. Просим преобразить каждого из нас на обновление, преображение записей Слова Отца каждого из нас и на развёртывание Метагалактической Части Слово Изначально Вышестоящего Отца с развёртыванием Систем, Аппаратов, Частностей Слова Отца в каждом из нас.*

*И стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537-ю реальность Октавной Метагалактики. И возжигаясь, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики каждым из нас, становимся Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Слова Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в явлении второй из 512 Частей каждого. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить, синтезировать в каждом из нас вторую Часть Слово Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас Словом Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование, развёртывание в каждом из нас Слово Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Части Слово Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Оболочек Слова Изначально Вышестоящего Отца, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца в каждую Оболочку Огонь, Синтез и Субъядерность Слова Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание Систем, Аппаратов, Частностей Слова Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Слово Изначально Вышестоящего Отца в явлении части каждому из нас. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Слова Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, развёртываемся.*

*И вот Слово Изначально Вышестоящего Отца, оно разворачивается внутри тела, а 65536 Оболочек, которые синтезированы в цельную сферу такую, вот синтезоболочки, они разворачиваются по коже. Возжигаемся. Разгораемся Словом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Ощущений и просим их записать в Слово Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, просим записать в Слово Изначально Вышестоящего Отца Синтезы Изначально Вышестоящего Отца, возжигая стяжённые Ощущения в Слове Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Возжигаемся.*

*И синтезируемся, сливаемся, синтезируемся Словом Изначально Вышестоящего Отца каждого со Словом Изначально Вышестоящего Отца в явлении второй части. И стяжаем часть в часть, вот прямо сливаемся, синтезируемся и стяжаем часть в часть Синтез, насыщенность Слова Изначально Вышестоящего Отца от Изначально Вышестоящего Отца во вторую часть Слово Отца каждого из нас, часть в часть. Проникаемся, возжигаемся.*

*И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать, преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в стяжании и развёртывании Слова Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Мы возжигаемся, преображаясь и пресинтезируясь Словом Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываемся им.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся на физику, развёртываемся физически. И разворачиваем в физическом теле каждого из нас Слово Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаясь, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

1 день 2 часть

01:50:32 - 02:04:07

# Практика 4. Стяжание Эфирного тела Отец-человек-землянина и Праэфирного тела Отец-человек-землянина

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики. Переходим в зал ИВДИВО на 65472 реальность Октавной Метагалактики. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся Ипостасью Ипостасным телом, в форме Ипостаси второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просим преобразить каждого из нас на* ***стяжание Эфирного тела*** *с концентрацией Эфирной материи – Эфирики, Эфирным телом каждого из нас. И, просим преобразить на стяжание* ***Праэфирного тела Отец-человек-землянина*** *каждому из нас, и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 65537 реальность Октавной Метагалактики. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, облекаясь, возжигаемся формой Ипостаси второго Синтеза. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить, синтезировать в каждом из нас Эфирное тело и Праэфирное тело Отец-человек-землянина, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца вывести, выявить из каждого из нас любые застойные состояния энергетики, любые блоки, записи некорректные, накопления, скопленные в любых воплощениях, реализациях каждого из нас. И просим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца вывести из каждой клеточки вплоть до клеточек физического тела, выявить, вывести из всех частей, всех выражений, цельных системных в каждом из нас, любые некорректные записи энергетики, просим отсечь и пережечь. И, просим у Изначально Вышестоящего Отца прощения за любые действия или бездействия, которыми были накоплены эти энергетические записи, блоки, некорректные выражения. Вольно или невольно, сознательно или не сознательно накопленные и наработанные каждым из нас. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся, пережигаем любые некорректные состояния, блоки, накопления, застой энергетики во всех частях, системах физического тела, в каждой клеточке, в каждом ядрышке физического тела, в том числе каждого из нас. Вот буквально, вплоть до уровней, слоях кожи, внутренне. Пережигаем.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Эфирное тело Отец-человек-землянина каждому из нас, стяжая, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас Эфирное тело. Просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать в Эфирном теле каждого из нас слои, оболочки Эфирного тела по контуру кожи тела каждого из нас.*

*Стяжаем, просим синтезировать Ядро Синтеза Эфирного тела. Просим синтезировать части, системы, аппараты, частности Эфирного тела. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца субьядерность Эфирного тела, Огонь Эфирного тела, Синтез Эфирного тела каждому из нас. Стяжаем синтезирование Эфирного тела Отец-человек-землянина каждому из нас, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, обновить энергетику каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Эфирик, выражения Эфирной материи. Просим Изначально Вышестоящего Отца сконцентрировать выражение Эфир-Огня и Синтеза и Эфирной материи в Эфирном теле каждого из нас, в прямой концентрации Эфира Изначально Вышестоящего Отца как второго вида материи, в Эфирном теле каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас этим. Синтезируя в Эфирном теле Эфир, выражение Эфирной материи Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся им собою.*

*Вот, мы стяжали Эфирное тело, а теперь оно начинает заполняться. Заполняться, концентрировать, наполняться тем видом материи, которым это Эфирное тело живёт, действует, работает, применяется – это Эфирная материя.*

*И, вот стяжая, заполняемся Эфирной материей Эфирным телом каждого из нас.*

*И, мы синтезируемся Эфирным телом каждого из нас с Эфирным телом Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим преобразить нас новым Эфиром в явлении Эфирной материи. Просим синтезировать и скоординировать Эфирное тело с Физическим телом каждого из нас. И синтезируясь тело в тело Эфирное тело каждого с Эфирным телом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем и проникаемся, заполняясь Синтезом Эфирного тела Изначально Вышестоящего Отца Эфирным телом каждого из нас. Развёртываемся.*

*И вспыхивая Эфирным телом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Эфирного тела каждым из нас и синтезу нас. Мы возжигаем, вспыхивая, преображаемся. Возжигаемся метагалактическим Эфиром в Эфирном теле каждого из нас, у нас метагалактический Эфир сейчас стяжён. Мы возжигаемся, преображаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Эфирного тела каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Эфирного тела и Плана Синтеза Эфирного тела Отец-человек-землянина каждым из нас, вспыхивая, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Праэфирное тело.**Стяжаем системы, аппараты, частности. Стяжаем Праэфирику в явлении Праэфирной материи, стяжая 65536 Праэфирик, стяжая 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Праэфирное тело Отец-человек-землянина, в синтезе систем, аппаратов, частностей каждым из нас, возжигаемся им, вспыхиваем. Стяжаем План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Праэфирного тела Отец-человек-землянина каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, возжигаемся.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас всё стяжённое и возожённое. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. Преображаемся вплоть до физики.*

*И, стяжая, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики.*

*Возвращаемся на физику, развёртываясь физически, и разворачиваясь в физическом теле всё стяжённое, развёртывая в физическом теле Эфирное тело, Праэфирное тело физически телесно. Вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы эманируем всё стяжённое, возожённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

1 день 2 часть

02:06:26-02:15:58

# Практика 5. Эталонная Практика Магнит. Стяжание ночной подготовки

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 65.472-ю реальность Октавной Метагалактики.*

*Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью Второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Просим преобразить нас на эталонную практику Магнита, записать эталонный Магнит в каждом из нас и преобразить нас на действие исполнения практики Магнита в обучении у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы вспыхиваем Синтезом Аватаров Синтеза и входим в Магнит Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и вмещаем в Хум Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого и разворачиваем. Огонь Синтез Синтеза входит в тело через Хум. И дальше у нас сейчас с вами задача развернуть Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждой клеточке, в каждом ядрышке, в каждой Части Ипостасного тела и физического. Вот там сквозь Хум, а дальше идёт рассредоточение по всем Частям, ядрам, клеточкам. Стоим, насыщаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, насыщаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, эманируя, направляем Огонь Аватара Синтеза Кут Хуми, направляем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вмещаем в Хум, также развёртываем всем телом, каждой клеточкой, каждой Частью всецельно всетелесно, вплоть до физического тела.*

*Возжигаемся, направляем Огонь Аватарессы Синтеза Фаинь Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вмещаем, возжигаемся им собой также в Хум, дальше развёртываем в каждой Части, каждой клеточке, каждого из нас, проникаемся. Возжигаясь, направляем Аватарессе Синтеза Фаинь.*

*Синтезируясь с Аватарессой Синтеза Фаинь, мы стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, сквозь Хум разворачиваем всем телом каждого из нас, развёртываемся. Далее направляем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вмещаем в Хум, возжигая, вспыхивая, развёртываемся, направляем Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, мы стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в Хум вмещаем, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся, направляем Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, развёртываясь, возжигаемся, направляем Изначально Вышестоящей Аватарессе Синтеза Фаинь, стяжаем у Аватарессы Синтеза Фаинь Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, сквозь Хум разворачиваем, возжигаемся, направляем Аватару Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем, вмещаем, развёртываемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхиваем Магнитом Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаясь Магнитом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас и синтезе нас, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Образ Магнита практики Магнит каждому из нас.*

*И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь направить Магнит на разработку и разработанность каждого из нас практикой Магнит во владении, в развитии навыков, умений, способностей, возможностей действовать Магнитом, развивать Магнит, развиваться Магнитом, развивать свои Части, подготовки Магнитом, качественно накапливать Огонь, развиваться этим.*

*И направляем Магнит Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас на разработанность практикой Магнит. И возжигаемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, выходим из Магнита с ними. Просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в ночной подготовке обучить нас более компетентно, глубоко и, в целом, обучить нас работать, действовать, применяться практикой Магнит.*

*И, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь этим, мы преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65.537-ю реальность Октавной Метагалактики, становимся, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью Второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас практикой Магнит.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть в каждом из нас Эталон практики Магнит, Образ практики Магнит, просим развернуть План Синтеза практики Магнит каждому из нас. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас, развернув практику Магнит в каждом из нас для её дальнейшего усвоения, освоения и реализации в росте, развитии каждого из нас этим.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, развёртываемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики, переходим в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем ночную подготовку Вторым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжаем План Синтеза, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночной подготовки и переподготовки каждого из нас. Вспыхивая, возжигаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически и фиксируем физически, возжигая Магнитный Огонь и Синтез Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и вспыхивая, преображаясь всем стяжённым и преображённым в каждом из нас, и эманируем, фиксируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

2 день 1 часть

01:42:26 – 02:11:56

# Практика 6. Подведение итогов ночной подготовки. Синтез Омеги каждого с Омегой - клеточкой в Изначально Вышестоящем Отце. Стяжание Плана Синтеза Посвящённого, Синтеза Посвящённого, Пути Посвящённого, Абсолюта Посвящённого, Стези Посвящённого, Станцы Посвящённого, Тезы Посвящённого. Поздравление с праздником Изначально Вышестоящую Мать Октавной Метагалактики. Магнит с Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящей Матерью

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 65472-ю реальность Октавной Метагалактики. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в праздничной форме Ипостаси второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, становимся Ипостасным телом. Облекаемся в праздничной, праздничной формой Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот, вспыхиваем. Помните, я сказала, что у вас была праздничная ночная подготовка. А форма праздничная, её попробуйте сейчас рассмотреть или проощущать, она тоже такая вот может быть искристая, переливающаяся, это тоже либо платье либо юбка с блузкой, пиджак, возможно. Возможно, волосы свободные, без резинок, без заколок, то есть волосы, это символ силы, так ещё, такое древнее знание такое есть. И вот причёска, укладка аккуратная, но при этом без каких-то ободков, резинок, ещё чего-то такого, чтобы сдерживало, что бы сдерживало или, допустим, как-то перекрывало. Вот пока сейчас никаких таких дополнительных атрибутов на голове не нужно. Вот платье вполне себе торжественное. Это туфли в любом случае, что в костюмном варианте, что при платье, это туфли. Тут для кого-то с высокими каблуками, нет одинаковых, то есть это не то что у всех одинаково – у всех разное. Не может быть одинаковое – разное. Но при этом у кого-то высокий каблук, у кого-то по меньше, причём не обязательно так, что если вы физически не любите каблуки, там у вас его нет. Может быть вплоть до наоборот: если физически вам себя никак, допустим, не перестроить на то, чтобы ходить на каблуках – там наоборот, вы пока учитесь, пока практикуете, там может быть высокая даже шпилька. А может быть вы внутренне как-то любите вот такое что-то стильное, элегантное на высоких каблуках, а физически пока просто это не практикуете, так скажем. То есть тут таких прямых закономерностей нет, поэтому посмотрите, как у вас. Если это праздничное платье, обувь соответствует, но, опять же, это не вечернее, это всё-таки у нас Синтез, но при этом праздничный. Или, если это костюм, тоже может быть праздничный костюм, туфли тоже, соответственно, в таком более строгом стиле для костюма, но при этом они могут иметь какие-то праздничные такие детальки. Цвет отнюдь не обязательно чёрный или там серый, это могут быть разные цвета, в том числе яркие, но в целом у всех спокойный тон. Даже если присутствует какой-то оттенок какого-то цвета, он такой не яркий, не вызывающий, не кричащий, то есть стильный, элегантный наряд у каждого в своём стиле. Стиль одежды отражает внутреннее: ваш образ, состояние, предпочтение и так далее.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вот смотрите на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, у него тоже праздничная одежда, костюм: пиджак, рубашка, брюки. При этом без галстука, то есть такой немножко так свободный, скажем, стиль: ни когда до самой верхней пуговички застёгнуто, там верхняя самая пуговичка расстёгнута, нет ни бабочки ни галстука. И немного приподнят, знаете, когда, так, сейчас попробую описать, когда вот есть воротник-стойка, не отложной, да, идёт, как вот он когда ложится, а вот такой воротничок-стойка, и уголки воротника немножно... не немножко, они как завёрнуты. Сложно мне описать это словами, как отдельные детали одежды называются, но, надеюсь, образ понятен. То есть воротничок-стойка, уголки воротника развёрнуты, вот там они загнуты в разные стороны. Такое, очень стильное, современное, деловое, но при этом несколько раскрепощённое такое, свободное состояние. Это, возможно, Аватар Синтеза Кут Хуми намекает кому-то, чтобы тоже вот при всей парадности, праздничности и строгости немножко раскрепоститься.*

*Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, проникаемся. Это же праздник во всём ИВДИВО, поэтому все Аватары Синтеза тоже празднуют.*

*Синтезируемся, переводим концентрацию внимания, внимания на Аватарессу Синтеза Фаинь, она тоже в праздничном платье. Длинное, светлое, такое, больше свободного, не строгого делового стиля, такое более: вот официальное платье для приёмов, потому что Синтез, но при этом оно к низу несколько такое, не расклешённое, но свободное в крое, туфли на каблуке, распущенные волосы, тёмные. Украшения – серьги, вот они такие не очень длинные, но при этом такие вот, форма, свисают вниз, серьги под цвет платья, но больше такого, знаете, серебристого, что ли, серебристо-белого оттенка и само платье и вот серёжки тоже. Это когда если вообразить вот есть такие пусеты, которые вот прям такой вот деталькой непосредственно к уху, да, вот когда крепятся. Поэтому потом немножечко вот как свисают на цепочке, и там дальше на окончании свисающей серёжки есть тоже такое как, вот такое как украшение ниже. И вот оно по стилю, вот серьги по стилю соответствуют один в один буквально под, даже чуть ли не материал, но не материал, а вот по оттенку, по тому, как переливаются – к платью подходят.*

*Вот через такие детали, почему я детали описываю – потому что через детали начинает развиваться видение. То есть вот если хотите научиться видеть, старайтесь это не сразу увидеть всё. Нам нужно потихонечку там через какие-то отдельные фрагменты там, пиджак, галстук, воротник, пуговичка, серьги, детали буквально в серёжке увидеть, рассмотреть, разглядеть можно. Попросить Аватарессу Синтеза Фаинь, чтоб она нам показала эти детали. И так постепенно накапливается, развивается видение.*

*В платье воротник, как такового воротника нет, вырез такой не очень глубокий, но и не под горло, то есть такой вот средней величины вырез, шея открытая. И вот, можете посмотреть вот руки, как Аватаресса Синтеза тоже, Фаинь, сейчас немного руками делает несколько жестов, чтобы вы обратили на них внимание. Рукав в платье есть, то есть вот этика делового стиля, она предполагает, что на официальных приёмах плечи не открытые, и есть такая длина, которая должна присутствовать в рукавах, чтобы этот наряд подходил под официальное мероприятие. Синтез, это официальное мероприятие. Но при всём при этом, часть рук... Это вот, знаете, как рукав три четверти есть. И вот часть рук, вы можете увидеть прямо вот кисть Аватарессы, она вот делает несколько движений специально, чтобы ваше внимание привлечь, сконцентрировать на этом и чтобы вы прям посмотрели, попроживали вот такую пластику, телесность Аватарессы Синтеза.*

*Сегодня праздник Изначально Вышестоящей Матери. Аватарессы Синтеза, все Аватарессы Синтеза, они обучаются у Изначально Вышестоящей Матери развитию иньскости, женственности, стилю и вот другим вот таким, вот телесности. И вот Аватаресса Синтеза вам это транслирует, передаёт. Ничего не делается просто так, всегда делается что-то для чего-то, а, значит, Аватаресса Синтеза Фаинь вписывает и передаёт каждой что-то для развития женственности, для развития внутреннего, внешнего именно женского начала, женской основы: уметь двигаться, выражаться, говорить, держаться, то есть вот много что сейчас Аватаресса Синтеза фиксирует, проникаемся этим. А мы стоим, этим проникаемся. Даже если не видите, не получается воспринять, Аватаресса Синтеза Фаинь это фиксирует абсолютно каждой, проникаемся этим. Просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь зафиксировать, записать в каждом из нас всё, что Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза выявляла, выражала, фиксировала, разворачивала в каждом из нас, в каждой из нас Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим нас преобразить итогами праздничной ночной подготовки вторым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим её раскрыть, развернуть, возжечь в каждом из нас. Это не только то, что мы обсуждали, но ещё и проработка тем, работа с частями, работа с другими подготовками каждого.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми возжигание, развёртывание итогов ночной подготовки в каждом из нас. И просим нас этим преобразить и пресинтезировать, то есть насинтезировать новое явление. И мы перестраиваемся, преображаемся, пресинтезируемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь, развёртываемся этим. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас на взаимодействие, на подведение итогов ночной подготовки с Изначально Вышестоящим Отцом и взаимодействие с Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящей Матерью Октавной Метагалактики. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 65537-ю реальность Октавной Метагалактики, разворачиваемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас телесно, становимся Ипостасным телом. Вспыхиваем Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся праздничной формой Ипостаси второго Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас и развернуть в каждом из нас итоги ночной подготовки вторым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть итоги ночной подготовки с Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас. И мы проникаемся, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас и, возжигаясь, развёртываемся им собою.*

*И вот раскрываемся сейчас каждый с Изначально Вышестоящим Отцом те итоги, результаты, наработки, во что вводил Изначально Вышестоящий Отец каждого, раскрываемся, возжигаемся, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Прям проникаемся, как вы вот прям устремлены, как не то, что умеете, а вот прямо от всего сердца, прям открывайтесь и вот искренне, настолько просто искренне, легко и открыто, просто проникнитесь Отцом. Знаете, как встреча после долгого, вот просто образ, да, такой, после долгой, долгого какого-то путешествия. Нет, понятно, что мы и вчера с Изначально Вышестоящим Отцом общались и в ночной подготовке. Но это что-то такое внутреннее. Просто откройтесь в простоте. И проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Можете о чём-то попросить для себя, для развития.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас, записать, зафиксировать в каждом из нас всё, что сложилось, получилось у каждого, чтобы с этим дальше жить, действовать.*

*И стяжаем, вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом Омегой каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы сливаемся, синтезируемся Омегой каждого из нас с Омегой каждого в Изначально Вышестоящем Отце, то есть с клеточкой Изначально Вышестоящего Отца. Каждый есмь Омега Отца, и в Изначально Вышестоящем Отце есть соответствующая клеточка в теле Отца, которая соответствует каждому из вас, как Омеге Отца.*

*И вот мы синтезируемся, каждый со своей клеточкой в Изначально Вышестоящем Отце, сливаясь, синтезируясь, погружаясь и развёртываемся в Омеге Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом всем собою Ипостасью второго Синтеза. И растворяясь в Изначально Вышестоящем Отце, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, пресинтезировать, преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигая каждого Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Начинаем, возжигаясь, гореть Изначально Вышестоящим Отцом собою каждым из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, мы выявляемся из Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, возжигаемся.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить все Планы Синтеза каждого из нас, Стратегии, реализации, Пути, Стезю каждого из нас в восхождении, служении Изначально Вышестоящему Отцу. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Человека и просим преобразить на 100 лет. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Посвящённого на 1000 лет. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего двух Планов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Путь Посвящённого, просим возжечь в каждом из нас Путь Посвящённого в реализации Плана Синтеза Посвящённого на 1000 лет, и просим преобразить каждого из нас. И просим развернуть каждому из нас Синтез Посвящённого, Путь Посвящённого, Абсолют Посвящённого, Стезю Посвящённого, План Синтеза Посвящённого, Станцу Посвящённого, Тезу Посвящённого и преобразить каждого из нас Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца в реализации, в действии в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. И наделяемся от Изначально Вышестоящего Отца, то есть вас Отец сейчас чем-то наделяет вот именно в реализации всего, что сейчас в каждом насинтезировано. Вмещаем, этим вспыхиваем, заполняясь, развёртываемся собою. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, пресинтезируясь всем стяжённым и возожжённым в каждом из нас, разгораемся. И вспыхивая, возжигаясь, мы разгораемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Посвящённым Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех наделений Изначально Вышестоящего Отца в реализации Пути и Плана Синтеза Посвящённого.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим группой, командой второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца курса Синтеза Посвящённого, возможности поздравить Изначально Вышестоящую Мать Октавной Метагалактики. И мы поздравляем Изначально Вышестоящего Отца с праздником. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Октавной Метагалактики, приветствуя Изначально Вышестоящую Мать. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Матерью Октавной Метагалактики, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери каждым из нас, проникаемся им.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящую Мать Октавной Метагалактики ввести в Магнит Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящей Матери.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся, мы им вспыхиваем, проникаясь, возжигая весь Синтез Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, проникаемся этим собою. Эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери каждым из нас, проникаемся им собою синтезчастно, синтезтелесно, синтезфизически, эманируя, направляем Огонь Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящему Отцу. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Направляем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери. Стяжаем у Изначально Вышестоящей Матери Синтез Изначально Вышестоящей Матери каждым из нас, вспыхивая, проникаемся, возжигаемся, разгораемся этим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, направляем Изначально Вышестоящему Отцу Огонь Изначально Вышестоящей Матери, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, проникаемся, направляем Изначально Вышестоящей Матери. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящей Матери каждым из нас, вспыхиваем, возжигаемся, направляем Огонь Изначально Вышестоящей Матери Изначально Вышестоящему Отцу. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы вспыхиваем Магнитом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Матери в каждом из нас и синтезе нас, разгораемся им собою. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящую Мать возжечь все реализации, все подготовки, все части каждого из нас, возжечь, преобразить праздничным Магнитом Изначально Вышестоящего Отца – Изначально Вышестоящей Матери.*

*И в праздничном Магните с Изначально Вышестоящим Отцом мы поздравляем Изначально Вышестоящую Мать с праздником в ИВДИВО, с праздником Изначально Вышестоящей Матери. Проникаемся, возжигаясь Магнитом Изначально Вышестоящего Отца – Изначально Вышестоящей Матери каждым из нас, входим в такое выравнивание, возжигание, вспыхивание, возжигание ОМ Огня-Материи, но при этом действуя двумя Огнями: Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящей Матери Октавной Метагалактики в каждом из нас, возжигаясь, разгораемся.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящую Мать направить Магнит на реализацию Плана Синтеза Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в реализации стяжённых Пути, Стези, Станцы, Абсолюта, Тезы, Синтеза Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, в росте и реализации подготовок каждого из нас. И направляем Магнит на развитие и реализацию Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, направляя Магнит, возжигаемся этим.*

*И возжигаясь Магнитом, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящую Мать. Выходим из Магнита с Изначально Вышестоящим Отцом, с Изначально Вышестоящей Матерью. Ещё раз мы поздравляем с праздником Изначально Вышестоящую Мать Октавной Метагалактики. И материализуя, проявляем, дарим Изначально Вышестоящей Матери букет цветов, которые у нас вот растут на Планете Земля. Пробуйте сейчас рассмотреть, какие это цветы. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, выходим из Магнита с ними.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически. И мы возжигаемся физически всей концентрацией Магнита, мы возжигаем, развёртываем в физическом теле каждого из нас вот всё, чем наделял Изначально Вышестоящий Отец, во что вводил Изначально Вышестоящий Отец, всё, что возжигала Изначально Вышестоящая Мать с Изначально Вышестоящим Отцом, всё, чем наделяла Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Фаинь, Аватар Синтеза Кут Хуми, вот возжигаем, разворачиваем физически, чтобы это начать реализовывать, жить этим, действовать, применяться. Возжигаясь, разгораемся физически.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

2 день 1 часть

03:30:13 - 03:48:06

# Практика 7. Стяжание Огня Кундалини Огня Жизни с поднятием Я Есмь в головной мозг. Стяжание Частей Нить Синтеза и Пранить Синтеза Отец-Человек-Землянина

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Реальности Октавной Метагалактики.*

*Переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 65 тысяч 472-ю Реальность Октавной Метагалактики. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь становимся Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, вспыхивая, развёртываемся формой Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь мы стяжаем, Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание Части Нить Синтеза, возжигаемся. И просим преобразить каждого из нас на стяжание Части. Только не удивляйтесь названию – Пранить Синтеза Отец-Человек-Землянина. Две части стяжаем. Нить Синтеза это главная ведущая, то, о чём мы говорили.*

*И стяжая, возжигаемся двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, двумя Синтезами Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть каждому из нас, такую Эталонную Матрицу стяжания Архетипов ИВДИВО. То есть, регламентную практику стяжания Архетипов ИВДИВО. То, о чём мы говорили, стяжается: Рождение Свыше, Новое Рождение, Части, Тело Посвящённого мы стяжали. Стяжаются Ядро Синтеза Аватара Синтеза, Часть Кут Хуми. Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Часть Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаются здания, переводы. Стяжаются Компетенции, преображения.*

*И вот мы впитываем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми такую универсальную, стандартную матрицу стяжания каждого Архетипа ИВДИВО, каждой Метагалактики, в которую мы входим каждым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Просим развернуть её в каждом из нас. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим ввести и развернуть в каждом из нас вот этот Эталон, такой образец Матрицы стяжаний Архетипов ИВДИВО.*

*И стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И возжигаясь, преображаясь этим, мы вспыхиваем Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми стяжённым ранее. Вчера стяжали. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми возжигание и развёртывание Синтеза из Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.*

*И раскрываемся Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми телесно собою. Аватар Синтеза Кут Хуми раскрывает, помогает возжечь Огонь из Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И оболочка Ядра разворачивается по коже тела, а Огонь в Ядре в теле. И вот возжигаемся, разгораемся. Синтезируемся Ядром Синтеза Аватара, то есть, Ядро может разворачиваться многомерно на всё тело, а потом обратно возвращаться в Хум.*

*И мы синтезируемся Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми с Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им собою. И далее, мы вспыхиваем Частью Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми возжигание и развёртывание Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, разгораемся этой частью, и часть на всё тело раскрывается. И мы синтезируемся Частью Кут Хуми в каждом из нас с Частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, часть в часть. И мы стяжаем Синтез Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас. Возжигаемся, вспыхиваем. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтезом нас. Преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь просим нас преобразить на поднятие и развёртывание Огня Кундалини из копчика сквозь позвоночник сушумну в головном мозге возжиганием Огнём Кундалини, Огнём Жизни головной мозг каждого из нас. Стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в развёртке Огня Жизни, Огня Кундалини каждым из нас, мы возжигаемся, преображаемся им, разгораемся им.*

*И вспыхивая, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65 тысяч 537-ю Реальность Октавной Метагалактики. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно, вспыхиваем формой Ипостасью Синтеза второго.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание, развёртывания Огня Кундалини из копчика сквозь позвоночник сушумну в головном мозге, с фиксацией Огня Жизни и возжиганием головного мозга цельного двуполушарного головного мозга каждого из нас, вплоть до физики. С последующим стяжанием Части Нить Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и мы, возжигаясь, преображаемся им.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы возжигаемся Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Хум каждого. И мы синтезируемся Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, разгораемся им собою. И мы вспыхиваем Частью Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Частью Изначально Вышестоящего Отца с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Части Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И просим её развернуть в каждом из нас, и возжечь в каждом из нас. И возжигаясь, развёртываемся Частью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И в этом Огне синтезируясь Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь им, преображаемся.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание, поднятие Огня Жизни, Огня Кундалини каждого из нас сквозь позвоночник. В позвоночнике, в центровке позвоночника, сквозь сушумну, возжигая весь позвоночник, активируя позвоночник каждого из нас на Синтез и Волю Изначально Вышестоящего Отца. И просим возжечь, развернуть Огонь Кундалини, Огонь Жизни каждого, с поднятием Я Есмь в головной мозг каждого из нас. И возжигание головного мозга, стяжаем возжигание головного мозга фиксацией Я Есмь в центровке головного мозга и возжиганием Огня Кундалини с фиксацией в головном мозге каждого из нас.*

*И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся им собою. И возжигаясь, разгораемся головным мозгом и Огнём Жизни, Огнём Кундалини телесно в каждом из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и синтезировать в каждом из нас Часть Нить Синтеза. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание в каждом из нас в позвоночнике, в центровке позвоночника Нить Синтеза Изначально Вышестоящего Отца сквозь весь позвоночник, с возжиганием позвоночника прямой концентрацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца возжигание в позвоночнике Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у кого сколько и какие пройдены. Базовые – первый Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И на втором Синтезе сегодня итогом стяжания второе Ядро Синтеза тоже будет зафиксировано в Нити Синтеза. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание Нити Синтеза.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65 тысяч 536-ричный Синтез, Огонь, Субъядерность в Нить Синтеза. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65 тысяч 536 оболочек Нити Синтеза. Стяжаем 65 тысяч 536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими. Вспыхиваем Нитью Синтеза в каждом из нас, в синтезе Ядер Синтеза каждого, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нити Синтеза каждого из нас.*

*И мы синтезируемся Нитью Синтеза каждого из нас с Нитью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь Нитью Синтеза каждого с Нитью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы стяжая, проникаемся Синтезом Нити Синтеза в Нити Синтеза каждого из нас, разгораемся им. И, возжигаясь этим, вспыхивая, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нити Синтеза каждого из нас. Возжигаясь, стяжаем План Синтеза Нити Синтеза, Части Нить Синтеза Отец-Человек-Землянина каждым из нас, возжигаемся. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Нити Синтеза каждого из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Пранить Синтеза Отец-Человек-Землянина каждому из нас, вспыхиваем ею. Возжигаясь с просьбой к Изначально Вышестоящему Отцу, сотворить и синтезировать Пранить Синтеза Отец-Человек-Землянина каждому из нас. И развёртываемся ею. Стяжаем План Синтеза Части Пранить Синтеза Отец-Человек- Землянина каждому из нас. Возжигаемся, разгораемся этим. И стяжаем два Плана Синтеза. Стяжаем План Синтеза, просим его развернуть в каждом из нас в Части Пранить Синтеза. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся двумя Частями Нить Синтеза и Пранить Синтеза и двумя Планами Синтеза в реализации, развитии двух частей в каждом из нас и синтезе нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас всё стяжённое и возожжённое. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И разгораясь, возжигаясь Нитью Синтеза и преображаясь в Синтезе всего во всём Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в данный зал, развёртываемся физически. И концентрируем физически телесно весь синтез всего стяжённого и возожжённого. Возжигаясь, вспыхиваем, развёртываясь, преображаемся в физическом теле каждого из нас всей концентрацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

2день 2 часть

00:27:55-00:43:01

# Практика 8. Стяжание 512 Царств от Царства Отца до Растительного Царства

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики.*

*Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 65 тысяч 472 реальность Октавной Метагалактики. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание, возжигание в каждом из нас 512 Царств от Царства Растительного до Царства Отца в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 512 Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Просим преобразить нас на стяжание 512-рицы Царств.*

*И просим преобразить каждого из нас на обновление, преображение всей накопленной энергетики каждого или других накоплений, выражений в каждом из нас, которые возможно преобразить или пережечь действием и возжиганием 512-рицы Царств в каждом из нас. С завершением любых некорректных тенденций, любого нечеловеческого типа или вида жизни в каждом из нас. И, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. Развёртываемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65 тысяч 537-ю реальность Октавной Метагалактики. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в разработку 512- рицей Царств и развернуть в каждом из нас 512 Царств, с их последующей трансляцией и выражением в Метагалактиках, стяжаемых следующими Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и в Метагалактике Фа включительно*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на развитие 512-рицей видов жизни 512-рицей царственности жизни в каждом из нас. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца выявить и пережечь в каждом из нас любые накаленности, виды жизни реализаций, образ, записи в образе жизни некорректного, нечеловеческого выражения, любых проявлений, когда-бы то ни было накопленных. Сознательно или несознательно, вольно или невольно.*

*И просим выявить и пережечь любую застойную, некачественную, некорректную энергетику или ту, которая более нам не соответствует. И просим у Изначально Вышестоящего Отца прощения за допущение любых некорректных действий в накоплении этих записей. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, проникаясь им, выявляя, пережигаем любые энергетические, эфирные некорректные записи, блоки, блокировки, состояния и пережигая их. Разгораемся, пережигаем.*

*И, пережигая, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца заполнить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь им, мы заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь 512 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас 512-рицу Царств, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Царств каждому из нас от Царства Отца до Растительного Царства. Просим развернуть в каждом из нас 512-рицу Царств. И, стяжая, мы возжигаемся 512 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, развёртываемся 512-рицей Синтезов 512 Царствами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся ими.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести в 512-ричный Магнит Аватаров-Аватаресс 512 Царств с концентрацией Огня 512 Царств в каждом из нас. И вот в зале Изначально Вышестоящего Отца проявляются 512 Аватаров Царств, Аватаресс Царств слева по одну сторону стоят Аватары Царств, по другую сторону, вот прям вот такая шеренга можно сказать оформилась, Аватарессой Царств.*

*Мы синтезируемся, вспыхиваем, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 512-ричного Магнита 512 Аватаров Синтеза и Аватаресс Царств в каждом из нас. Возжигаемся 512 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. И мы эманируем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Аватарам Царств от Царства, Растительного Царства, Минерального Царства, Растительного Царства, Животного Царства, Царства Человека до Царства Отца. Стяжаем Синтез 512 Аватаров 512 Царств каждому из нас, возжигаемся им, вмещаем, направляем. Возжигаемся, направляем 512-рице Аватаресс Царств. Синтезируемся с 512 Аватарессами Царств, направляя 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 512-рице Аватаресс Царств от Царства Минерального до Царства Отца. Стяжаем Синтез 512 Синтезов 512-рицы Аватаресс Царств каждому из нас. Вмещаем, заполняемся, разгораемся им собою.*

*И, вспыхивая направляем Огонь Аватаресс Аватарам Царств. Стяжаем у Аватаров, 512-рицы Аватаров Синтеза Царств 512 Синтезов и Огней 512-рицы Царств каждому из нас. Вмещаем, заполняемся. И возжигаемся Магнитом 512 Аватаров, 512 Аватаресс Царств. Разгораемся, возжигаемся. Вспыхивая 512-ричным Магнитом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас 512-рицу Царств в цельный, однородный Огонь Царств, синтеза 512 Царств в каждом из нас. И просим возжечь и преобразить каждого из нас. Возжигаясь, разгораемся.*

*И мы просим Аватаров и Аватаресс Царств направить Магнит на развитие царственной жизни, видов Царств в каждом из нас. В росте царственной жизни каждого из нас, и в развитии каждого из нас, потенциала каждого из нас Царствами. Направляем. Разгораемся им. Направляем на царственное развитие жизни каждого из нас. Разгораемся этим. Разгораемся телесно, синтез-частно, синтез-телесно, синтезфизически в том числе в физическом теле каждого из нас. Возжигаемся.*

*И мы благодарим Аватаров-Аватаресс Царств за развитие, за Магнит и возожжённость. Выходим из Магнита с ними. Они выходят из зала Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас Синтезом и Огнём 512 Царств в каждом из нас. И, возжигаясь им, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать, возжечь и развернуть в каждом из нас самое высокое Царство. И просим, зафиксировав его в каждом из нас, просим у Изначально Вышестоящего Отца развить каждого из нас этим выражением царственной жизни.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Царства такого-то, у каждого своя фиксация, в каждом из нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем, развёртываемся таким-то выражением. У каждого своего названия, явление вида царственной жизни в каждом из нас. Возжигаемся, преображаемся этим. Разгораемся, возжигаемся, преображаемся этим. И, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию в данный зал, развёртываемся физически. И, развёртываясь физически, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

2 день 2 часть

01:31:10 – 01:37:02

# Практика 9. Стяжание системы Энергопотенциала

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО, 65472-ю реальность Октавной Метагалактики. Развёртываемся Ипостасным телом в форме Ипостаси 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим преобразить каждого из нас на* ***стяжание энергопотенциальной системы*** *и просим сразу обучение каждому из нас ведению Энергопотенциала, развитию системы энергопотенциала и обучению энергопотенциальному ведению, владению, применению энергопотенциальной системы каждым из нас.*

*И стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся, вмещаем вот Образ от Аватара Синтеза Кут Хуми, Образ системы Энергопотенциала. Он будет усваиваться, мы его разработаем со временем, усвоим, поймём, разберёмся. Сложится. Вмещаем, развёртываемся им, вспыхиваем. Возжигаясь Синтез Синтеза и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы, возжигаясь, преображаемся.*

*И в этом Огне мы переходим к Изначально Вышестоящему Отцу в 65537-ю реальность Октавной Метагалактики, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся Ипостасью 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и ввести, развернув в каждом из нас систему Энергопотенциала в новом её формате, явлении как она сформирована и развивается в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца в ведении Энергопотенциала каждого.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Матрицу, Образ, Эталон системы Энергопотенциала каждому из нас. И просим возжечь в каждом из нас систему Энергопотенциала. Вспыхиваем 512-ричной концентрацией Царств в каждом из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Энергопотенциальное поле каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование, насыщение, преображение, при необходимости, Энергопотенциального поля каждого из нас.*

*Просим Изначально Вышестоящего Отца обновить, преобразить энергопотенциальный заряд каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование, синтезирование в каждом из нас всех необходимых методов, практик, инструментов ведения и развития системы Энергопотенциала в росте энергопотенциальных возможностей каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, проникаясь, преображаемся. Вспыхивая, возжигаемся новой энергопотенциальной системой, явленной Изначально Вышестоящим Отцом каждому в ведении личного энергопотенциала каждого. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся им собою и разгораемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся на физику, развёртываемся физически, фиксируя физически, разворачиваем в физическом теле каждого из нас Энергопотенциал ведения энергопотенциальной системы каждого, развёртывая сферу Энергопотенциала и Энергопотенциальное поле в ИВДИВО каждого. И возжигаясь, преображаясь этим, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО. Фиксируем в ИВДИВО каждого, в сферы подразделения ИВДИВО Екатеринбург и ИВДИВО участников практики.*

*И выходим из практики. Аминь.*

2 день 2 часть

01:37:14 - 01:49:18

# Практика 10. Перевод трёх видов тел в Метагалактике Фа в человек-землян и стяжание трёх видов тел в Октавной Метагалактике

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 65472-ю реальность Октавной Метагалактики. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Ипостасью 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, шесть Синтез Праполномочных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить каждого из нас на стяжание перевод трёх видов тел, стяжённых в Метагалактике Фа, их стяжанием в человек-землян в освоении Метагалактики Фа соответствующими реальностями и мирами. И просим преобразить каждого из нас на стяжание трёх видов тел в трёх мирах Октавной Метагалактики, с их последующим развитием в течение месяца. И возжигаясь шестью Синтез Синтезами и шестью Синтез Праполномочными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*Кто был на первом Синтезе, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа на 16385-ю реальность. Кто не был на первом Синтезе и не стяжал тела в Метагалактике, остаётся в зале ИВДИВО и входит в индивидуальное общение и работу с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Из зала: А кто на третьем Синтезе?

*Только первый, только, если стяжали, если были на первом Синтезе, переходим, если нет – в зале ИВДИВО фиксируетесь.*

*И все, кто были на первом Синтезе Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-ю реальность, становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас на стяжание человек-землян в переводе Ипостасных, Трансвизорных и Синтез тел из выражения трёх видов тел человек-землян в освоении соответствующей реальности соответствующего мира одного из: Синтезного, Высшего Метагалактического и Тонкого мира Метагалактики Фа. И возжигаясь тремя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, из зала Изначально Вышестоящего Отца открывается портал, три портала в Синтезный мир, Тонкий мир, Высший Метагалактический мир.*

*И из зала Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с 4096 Ипостасными телами Синтезного мира Метагалактики Фа. Направляем им свою физичность, а они нам направляют Огонь, выработанный Синтезным миром Метагалактики Фа. Возжигаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить Ипостасные тела. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца человек-землян в переводе Ипостасных тел Синтезного мира Метагалактики Фа в человек-землян в той среде обитания, где они жили, воспитывались, развивались. И стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Отсекаем от себя Ипостасные тела, они отсекаются от нас, благодарим Ипостасные тела Метагалактики Фа за сотрудничество с нами в течение месяца. Портал закрывается.*

*И мы синтезируемся с 4096 Трансвизорными телами Высшей Метагалактики Метагалактики Фа, направляя им свою физичность, они направляют каждому из нас Дух, наработанный Высшим Метагалактическим миром Метагалактики Фа. Вмещаем, возжигаясь, вспыхиваем Духом Метагалактики Фа. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждое Трансвизорное тело Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод Трансвизорных тел в человек-землян в соответствующие реальности Высшего Метагалактического мира Метагалактики Фа. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, и каждым Трансвизорными телом, возжигаемся. И мы отсекаемся от Трансвизорных тел, они отсекаются от нас. Благодарим их за сотрудничество с каждым из нас в течение месяца.*

*И далее, мы синтезируемся с 4096 Синтезтелами Тонкого мира Метагалактики Фа, направляем им свою физичность, они направляют нам Свет, наработанный Тонким миром Метагалактики Фа, мы им возжигаемся, вспыхиваем. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца перевести Синтезтела в явление человек-землян Тонкого мира Метагалактики Фа. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас каждым Синтезтелом. И стяжая, возжигаясь, вспыхиваем. И каждое Синтезтело, возжигаясь, преображается Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и возжигается выражением человек-землянина соответствующей реальности Тонкого мира Метагалактики Фа. Мы отсекаемся от них, Синтезтела отсекаются от нас. Мы завершаем взаимодействие с ними и благодарим Синтезтела за сотрудничество с нами в течение месяца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 капли Абсолютного Огня каждым из нас и каждым Ипостасным, Трансвизорным и Синтезтелом, стяжённым в человек-землянина. И возжигаясь, вспыхиваем Абсолютным Огнём, каплями Абсолютного Огня, преображаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 16384 капель Абсолютного Огня в Ядро Абсолюта Метагалактики Фа, возжигаемся, вспыхиваем им собою. Преображаемся. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа.*

*Переходим в зал ИВДИВО Октавной Метагалактики в 65472-ю реальность, становимся, возжигаемся в зале, а, не переходим. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа. Остаёмся мы ещё в зале Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа, мы просим Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, просим зафиксировать 4096-рицу Энергии Физического мира Метагалактики Фа на каждом из нас и синтезе нас, возжигаемся ею. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая, преображаемся.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь Октавной Метагалактики, переходим в зал ИВДИВО на 65472-ю реальность Октавной Метагалактики, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся стяжёнными Синтез Синтезами и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*В этом Огне мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537-ю реальность Октавной Метагалактики. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Ипостасью второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и развернуть творение трёх видов тел в трёх мирах Октавной Метагалактики.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхиваем ими собою. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Ипостасных тел, стяжаем 16384 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем 16384 частных ИВДИВО-здания стяжённым Ипостасным телам, возжигаемся. Стяжаем 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение Ипостасных тел в соответствующих медицинских боксах, каждый в своём частном ИВДИВО-здании с их развёрткой на соответствующей реальности Синтезного мира Октавной Метагалактики. И стяжая 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать развитие Огня Синтезным миром Октавной Метагалактики Ипостасными телами и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Трансвизорных тел, 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16384 частных ИВДИВО-зданий, 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать явление Духа и наработку Духа Высшего Метагалактического мира Октавной Метагалактики с фиксацией этой работы Трансвизорными телами. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть творение Трансвизорных тел в медицинских боксах на соответствующих этажах своих частных ИВДИВО-зданиях в соответствующих реальностях Высшего Метагалактического мира Октавной Метагалактики, фиксируя, развёртываем.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Синтезтела, 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Стяжаем 16384 частных ИВДИВО-здания Синтезтел и 16384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию, разработку Света Синтезтелами Тонким миром Октавной Метагалактики с их последующей фиксацией на каждом из нас. С их последующей фиксацией Огня, Духа, Света и... Огня, Духа и Света, выработанными телами в каждом из нас в соответствующем мире. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца творение Синтезтел в медицинских боксах на соответствующих этажах своих частных ИВДИВО-зданий в соответствующей реальности Тонкого мира Октавной Метагалактики, фиксируем.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фиксацию разработки Энергии Физического мира Октавной Метагалактики на каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, вспыхиваем. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им собою.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа.*

*Развёртываемся физически. И фиксируясь физически, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Екатеринбург, в ИВДИВО участников данной практики, в ИВДИВО каждого и, фиксируя Огонь, Дух, Свет, Энергию Физического мира в физическом теле каждого из нас, возжигаясь, преображаемся. И выходим из практики. Аминь.*

2 день 2 часть

01:49:27 - 01:58:51

# Практика 11. Стяжание 16 Компетенций и двух Полномочий стандарта второго Синтеза ИВО. Итоговая практика

*Мы, возжигаясь, вспыхиваем всей концентрацией 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 65472-ю реальность Октавной Метагалактики, развёртываемся. Становимся Ипостасным телом, вспыхиваем пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в стяжании 16 Компетенций стандартом второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца двух Полномочий стандартом второго Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Итоговой практики 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас Итоговой практикой 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 65537-ю реальность, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Октавной Метагалактики, становимся Ипостасью 2 Синтеза телесно в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим наделить каждого из нас 16 Компетенциями с соответствующими компактом насыщенности стандартом 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Компетенций каждым из нас и синтезом нас, возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся ими. И стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся им каждым из нас, вспыхиваем.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, просим наделить каждого из нас двумя Полномочиями стандарта 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем два Полномочия и просим их синтезировать и наделить ими каждого из нас. И стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и, возжигаясь, преображаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас Итоговой практикой 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с итоговым формированием Ядра 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Огонь Изначально Вышестоящего Отца 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192-а 8193-ллионов Огней Изначально Вышестоящего Отца 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем 8192-а 8193-ллионов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8192-а 8193-ллионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим записать его во все ранее стяжённые Огни, Субъядерность и Синтез, вспыхивая, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельный Огонь и Цельный Синтез 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез Октавной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхиваем, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 96 Синтезов и 96 Инструментов Ипостаси 2 Синтеза, возжигаемся.*

*Стяжаем 64 Синтеза 64-рицы Служения Ипостаси 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*Стяжаем 262144 Синтеза и 262144-рицу Генов человека явлением Октавной Метагалактики Стандартом 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, вспыхиваем, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Синтезов и 256 Компетенций фиксации на каждом, возжигаемся.*

*Стяжаем 1024 Синтеза и 1024 Полномочия ИВДИВО на каждом из нас, возжигаемся. Стяжаем 4096 Синтезов и 4096 Синтез-космических Реализаций ИВДИВО на каждом из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, зафиксировать в каждом из нас фиксацию Компетенций, Полномочий, Синтез-космических Реализаций в явлении нового Стандарта Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся. И стяжаем соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца прямой 2-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Книгу 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая Синтезом.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Переходим в зал Книг Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся в библиотеке пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Эманируем Книгу 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватару Синтеза Кут Хуми. Просим Аватара Синтеза Кут Хуми направить каждому из нас Книгу 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Берём Книгу 2 Синтеза в руки. С Книгой 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы переходим в Частное ИВДИВО-здание каждого из нас на 65 этаж, подходим к письменному столу, кладём Книгу 2 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на стол.*

*Берём Книгу 1 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у кого она есть, в руки. С Книгой 1 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы возвращаемся в библиотеку Книг Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Сдаём Книгу 1 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватару Синтеза Кут Хуми. И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за подготовку, переподготовку, ведение каждого из нас 1 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем подготовку, переподготовку, обучение каждого из нас 2-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение всего месяца. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза и План Синтеза обучения, переподготовки каждого из нас 2 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, вспыхивая. преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537-ю реальность Октавной Метагалактики. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 160 Ядер Синтеза 2-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении 10 Жизней каждому из нас и возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 64 Ядрышка Синтеза вокруг каждого из 160 Ядер Синтеза 2-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать 10 Синтез-ядер, по 16 Ядер в каждом Синтез-ядре каждого из нас в явлении 10 Жизней.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем синтезирование 10-ядерного процессора 2-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез-ядро 2-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех ядер Синтеза каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся им собою.*

*И в синтезе 2-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе всего во всём.*

*И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавной Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавной Метагалактики. Благодарим Изначально Вышестоящую Мать Октавной Метагалактики.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываем физически весь Синтез 2-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Фиксируем Ядро 2-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Нить Синтеза в позвоночник каждого с фиксацией в головном мозге, возжигаемся Синтез-ядром 2-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и синтез-ядерными процессорами 2-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигая Синтез-ядро 2-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Ядре Синтеза ИВДИВО каждого, преображая ИВДИВО каждого каждого из нас.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО. Эманируем в ИВДИВО Екатеринбург. Эманируем в ИВДИВО участников данной практики. Эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

Набор и проверка: Полина Вайсблат, Елена Гималетдинова, Наталья Григорьева, Лидия Ларионова, Татьяна Микрюкова, Лариса Никитина, Наталья Онищук, Надежда Подногина